

5. Potensi Unggulan Desa

Secara topografi desa Banjar sebagian besar merupakan daratan yang berupa perbukitan dan persawahan yang luas, yang pemanfaatannya ditekankan pada cocok tanam padi dan tanaman semusim lainnya yang mempunyai nilai ekonomis tinggi seperti tembakau, bentul dan cabe. Untuk komoditi unggulan lainnya yang sekarang mulai digarap secara individu adalah cabe jamu yang sebenarnya sudah ada sejak dahulu namun baru satu tahun ini mulai ada perhatian dari sebagian masyarakat untuk pembudi dayaan. Yang sangat disayangkan ada sebagian besar tegalan yang merupakan lahan tidur dan belum tergarap dengan baik, walaupun warga melalui kelompok tani berusaha untuk menanaminya dengan mendatangkan bibit pohon unggulan seperti jati emas, sengon dan mahoni akan tetapi karena factor keterlambatan pengiriman bibit dari dinas terkait penanaman tersebut gagal total akibat kekeringan, sehingga perlu dipikirkan untuk pengadaan bibit seca mandiri oleh desa melalui kelompok-kelompok tani seperti pengadaan kebun bibit rakyat (KBR).

Transportasi antar daerah di desa Banjar juga relative lancar karena dapat dijangkau oleh angkutan umum dan berada di jalur utama sampan-ketapang, walaupun sebenarnya hal itu hanya terjadi di wilayah tapal batas timur sebagai pusat pemerintahan desa. Namun mobilitas warga maish cukup tinggi dengan adanya pusat-pusat kegiatan ekonomi di desa-

7. Visi dan Misi Desa Banjar

Visi dari desa Banjar yakni “Mewujudkan kesejahteraan masyarakat desa Banjar berbasis potensi unggulan pertanian menuju masyarakat adil, makmur dan sejahtera”. Sedangkan Misi dari desa Banjar adalah pertama, mewujudkan dan mengembangkan kegiatan keagamaan untuk menambah keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Kedua, mewujudkan dan mendorong terjadinya usaha-usaha kerukunan antar internal warga masyarakat yang disebabkan karena adanya perbedaan agama, keyakinan, organisasi, dan lainnya dalam suasana saling menghargai dan menghormati. Ketiga, membangun dan meningkatkan hasil pertanian dengan jalan penataan pengairan, perbaikan jalan sawah atau jalan usaha tani, pemupukan dan pol ataman yang baik. Keempat, menata pemerintahan desa Banjar yang kompak dan bertanggung jawab dalam mengemban amanat masyarakat. Kelima, meningkatkan pelayanan masyarakat secara terpadu dan serius. Keenam, mencari dan menambah debit air untuk mencukupi kebutuhan pertanian. Ketujuh, menumbuh kembangkan kelompok tani dan gabungan kelompok tani serta bekerja sama dengan HIPPA untuk memfasilitasi kebutuhan pertanian. Kedelapan, menumbuh kembangkan usaha kecil dan menengah. Kesembilan, bekerjasama dengan dinas pertanian, pendidikan, dan kesehatan dalam melestarikan lingkungan hidup. Kesepuluh, membangun dan mendorong majunya bidang pendidikan baik formal maupun informal

